



MÁS DE UN CENTENAR DE PERSONAS ASISTEN A LA SESIÓN DE BALONCESTO DE JOAN PLAZA

Nota de prensa

Vva. de la Cañada, 29 de enero.- El entrenador del Real Madrid de la Liga ACB de Baloncesto, Joan Plaza, impartió en la tarde de ayer una sesión práctica sobre "Construcción del ataque", en el Pabellón Cubierto del Polideportivo M. Santiago Apóstol. A la actividad, organizada por el Club de Baloncesto Villanueva de la Cañada con la colaboración de la Concejalía de Juventud y Deportes, asistieron más de un centenar de personas: miembros de la Federación Madrileña de Baloncesto, entrenadores, jugadores, estudiantes de la Licenciatura en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la Universidad Alfonso X "El Sabio" así como aficionados a este deporte.

Una vez concluyó la sesión y como agradecimiento, la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos -acompañada por el presidente del Club de Baloncesto villanovense, Javier Debón- hizo entrega de un regalo y una placa conmemorativa al técnico del Real Madrid, Joan Plaza, nombrado "Entrenador del Año" de la ULEB-CUP (2006-07).